

Calendarios para 1909

Aunque todas las demás impresas hayan bajado a dos por medio el calendario, por hacer la competencia al de El Tiempo, siempre hemos logrado hacer hasta hoy, 6 de Enero, un tiraje de 42,450, lo que demuestra que no nos hemos dejado ganar el terreno conquistado en el concepto público, que NUESTRO CALENDARIO TIENE SUS FECHAS, EFEMERIDES EXACTAS, SU IMPRESION CLARA Y EL PAPEL DE BUENA CALIDAD que no se puede amarillar.

El calendario de El Tiempo.

PRIMA

Nuestros suscritores de provincias que hayan abonado el servicio del periódico por 1909, sírvanse reclamar a esta Administración, una de las obras siguientes.

- Catlinarios, por Juan Montalvo; Luz del Pueblo, por Joaquín Chiriboga; Leyendas del tiempo heroico, por J. M. Calle; Lecturas de Juan Montalvo, por J. de D. Uribe; El Buen Mozo, (novela), por Guy de Maupassant; El Ecuador y el Vaticano, por Luciano Coral; La Asamblea Nacional ante la Historia.

Pueden también reclamar una de las obras aludidas, nuestros agentes que hubieren vendido el

Calendario de El Tiempo PARA 1909.

7.235 Quayquil, Enero 29 de 1909.

Últimas noticias de Quito

Reunión del Comité Militar.—Probabilidad del Jefe de Carnaval.—Arreglo de una calle.
Febrero 7.—Hoy se efectuó el sepelio del caballero abate don Nicolás Terralé, padre de una numerosa familia.
—Se halla entre nosotros el doctor Francisco Martínez Serrano, hijo del señor Ministro de Instrucción Pública y que ha venido a sus estudios en la Universidad de Pinar del Rio, especializándose en el tratamiento de la peste negra.
—De Babahoyo comunican el fallecimiento de don Nicandro Oviedo, así como la recrudescencia de la peste; pues, que una hija del señor Santos Franco, de tres años de edad, ha caído gravemente y los facultativos del lugar han declarado por la buena.
—La buca que gozaba en Londres el joven Luis Román P. fue trasladada a Tacna York, por disposición del Gobierno.
—El doctor Francisco Pérez, próbeo e inteligente abogado de los más jóvenes de esta Capital, ha renunciado irrevocablemente el cargo de Agente Fiscal de Pichincha.
—Se ha incorporado en el Cuerpo de Abogados, previa las solemnidades de ley, el doctor Victor M. Granizo.
—Se dice que serán sorprendidos algunos empleados de las comisarías de Policía Nacional, por no ser necesarios, ya que el despacho es escaso.
—Algunas señoras de inválidas los subterráneos Pablo Egipcio y Daniel Carbajal.
—Ha quedado inabastante la orden de baja de los serenos mayores Esteban Martínez y Eloy Guerra.
—La Intendencia de Policía ha retirado por medio de órdenes escritas, el sereno del Carnaval y además ha dispuesto una decena de los objetos que para ser juzgado, se encuentran retenidos e elaborándose, de acuerdo con el artículo ochenta del Código de Policía, que abolir dicho costumbre.
—El Comité Militar del Pichincha se reunió ayer con gran concurrencia de jueces y oficiales del ejército de esta plaza.
—El doctor Juan Rodríguez Acosta, se halla enfermo a consecuencia de algunas contusiones que sufrió cayéndose del caballo.
—Ha contraído matrimonio el señor Julio Rivadeneira con la señorita Carolina Díaz.
—Ha presentado renuncia irrevocable el Sr. Juan de Machachi, Pedro Jarabilla.
—También se posesionaron legalmente en sus cargos los señores Luis Man-

salvas y Luis A. Barriga, nombrados inspectores de la sección de bombas de agua de la Urbana y de la Urbana de la clase de fotógrafo, respectivamente.

—De la fiscalidad con la partida asignada en la ley de presupuestos y previa orden del Ministerio de Hacienda, la Comisaría Fiscal del Pichincha pagó el día 2 de febrero los gastos que se le presentaban a la Liga Ecuatoriana de Librepensadores, se igualaron a 1,250 sucres mensuales al Tesoro de la Sociedad Filantrópica del Guayas.

—Por disposición del Presidente de la República, la Administración pos. al. de será esta a cargo de una mujer.

—La terna para Director de Estudios de la Provincia de León, se ha compuesto de los señores Temístocles Payol, Marco Julio Vera y Enrique Bustamante.

—En la licitación para el ornato de la plaza Bolívar, (San Francisco), de esta ciudad, convocada por el Comité de la Exposición, se han presentado hasta ahora tres propuestas de los señores Raúl María Perera, Francisco J. Pedro Bucarí y Guillermo Guadalupe. La propuesta de los dos primeros está acompañada de los planos para una estatua de Bolívar, un busto de Montalvo y dos juegos de agua.

—La Directora de la Escuela de los Sagrados Corazones, intentando ella también instalar un internado, ha vuelto a exigir al Gobierno la creación de 20 becas.

CHILE Y PERU

LA MANIFESTACION AL MINISTRO ECHENIQUE

Discurso de un periodista y del Intendente Lira

El redactor del periódico chileno "El Ferrocarril" y secretario de la gobernación de Arica, don Enrique Medina, dijo, dirigiéndose a los manifestantes:

"Había venido a manifestar con vuestra presencia lo que hemos repetido ya en muchas ocasiones. Estamos cansados de contemplar y de oír las quejas de una vez, por todas, una situación clara y definida; pedimos la anexión definitiva de Tacna y Arica; había querido que el señor Echenique, al llegar a este primer puerto chileno, recibiera el primer saludo de la patria y que ese saludo sea la expresión de un voto de todos los chilenos de Tacna y Arica; que el señor ministro diga al presidente de la república que aquí, como en ninguna otra parte, los que somos de estos territorios son chilenos; tierra adquirida al precio de la sangre de nuestros soldados. Ahí está el Morro gigantesco, testigo de nuestras glorias, en donde siempre ha de flamear al viento el querido tricolor. Ahí está ese mar inquieto, salpicado con la sangre de Thompson, el valiente, al caer sobre la cubierta del "Havacra", de esa misma cubierta en donde poco antes había caído el valiente entre los valientes Arturo Prat.

"Para terminar voy a pedirnos un aplauso, un viva ardiente y entusiasta por un hombre que simboliza hoy nuestras aspiraciones, nuestros derechos y nuestra patriotismo; cuyo nombre está en estos momentos en nuestros labios y en el corazón de todos los chilenos; de un hombre que desde sus primeros años puso su vida y su talento al servicio de la patria y que es hoy, para su mayor honor, el blanco de los ataques del Perú.

"Yo sólo decir, señor ministro, al presidente de la república, que todos los chilenos de Tacna y Arica pensamos como ese hombre y que hace muy bien en haberlo colocado como atalaya en la frontera de la patria; ese hombre es el Intendente de Tacna don Máximo R. Lira."

El Intendente señor Lira, dijo:

"Acordo, señores, a vuestra deseo; pero haré un discurso tan breve como el propio misión diplomática del señor Echenique. Electrónicamente, su misión ha sido la más breve y también la más feliz de cuantas han enviado nuestros gobiernos al Perú en los últimos años. Pasaba por este puerto en viaje a Lima, donde ha sido cargado de ilusiones generosas y hoy se retoma nuevamente aquí, de regreso a la patria, triunfando perdido todas. No su bagaje diplomático no trae tampoco en reemplazo de ellas ningún tratado, ningún protocolo, ningún proposición, ni siquiera un proyecto de compañía y, si a eso le oigo lo que llama misión feliz, si señores, es eso mismo. Habiendo perdido sus ilusiones propias, nadie mejor que el señor Echenique podrá contribuir a que también las pierdan otros, si es que todavía quedan algunas en Chile, logran lo que el gobierno del Perú se ha obligado a cumplir en Chile, es el odio al vencedor de 1879 el regulador de su política. Se ha quitado la máscara y con eso ha hecho también con la venda de los ojos de muchos de nuestros que tenían el candor de creer que podía haber

con el Perú reconciliaciones definitivas y sinceras.

"Las tropas Tarapacá son problema chileno, mejores éxitos no era dable al cañar, y yo felicito cordialmente al Sr. Echenique por ello."

Está firmándose una acta pidiendo la creación y el decreto para nombrar representantes a congreso por Tacna y Arica.

REPORTE AL SENADOR WALKER MARTINEZ

El próximo Lunes seguirá el debate en el Senado sobre los asuntos con el Perú.

El Ministro de Relaciones Exteriores, don Rafael Balmaceda explicará en forma amplia, lo que ha pasado sobre el asunto, establecido si el gobierno del Perú aceptó ese homenaje a los muertos en la guerra, y burlando su palabra anterior se retractó después de la palabra empadada. De esa manera quedará en el caso si hubo ligereza o si ha habido vejames.

—P.—¿Qué le pareció la contestación del Ministro del Interior, don Javier Figueroa?

—W.—La es con mucho grado, puesto que revela que el gobierno condonó como impropia a los usos diplomáticos la conducta observada por el gobierno del Perú y porque, además, al Ministro anticipó no debía haber secreto en esta materia. Tengo motivos, pues, para esperar que el Ministro de Relaciones Exteriores, don Rafael Balmaceda, pensará de idéntica manera, el Lunes próximo, puesto que todavía se acuerda con el documento, que se acordó con los dos documentos que permitan a cada cual formarse un juicio propio sobre el incidente.

—P.—¿Podría anticiparnos sobre lo que Ud. hará o propondrá el Lunes en el Senado?

—W.—No puedo anticipar nada, porque quiero aguardar con toda frialdad los perjuicios que revelen los documentos a fin de apreciar la actitud que convenga adoptar en resguardo de la dignidad del país.

—P.—Pero los documentos ya son conocidos por una gran parte, y entonces ¿qué hará usted?

—W.—Si se confirma por la existencia de esos documentos, esos hechos de gravedad que se atribuyen al incidente, salta a la vista, lo que hay que pedir, es no solo que el Ministro señor Echenique sino también toda la legación chilena se retire de Lima, puesto que las relaciones diplomáticas descansan sobre la mutua confianza de los gobiernos; si uno de ellos falta a esta cortesía, no cabe continuar manteniendo relaciones cordiales como son las que debe cultivar las legaciones.

—P.—¿Qué cree que el Perú acreditará siempre a don Carlos Alvarez Calderón como Ministro Plenipotenciario al gobierno chileno?

—W.—No creo que sea oportuna la venida de un Ministro peruano en este momento, ni creo que sea lógico. ¿Con qué objeto el gobierno peruano, que ha provocado el retiro del Ministro chileno en Lima enviará a Santiago a un plenipotenciario? Sería para proceder con absoluta falta de propósitos.

—P.—¿A qué atribuye usted la conducta del gobierno peruano de provocar un incidente?

—W.—Me parece que debe haber algo de política interior en todo esto, pues no creo que el presidente señor Latorre quiera imitar al presidente don Cipriano Castro, en sus procedimientos diplomáticos de romper y rasga con las naciones a que está obligado a discutir, paciencia, cortes y correctamente los negocios que afectan a su país. El señor Castro no recuerda a otro presidente que haya procedido con tanta violencia, olvidando la etiqueta diplomática, que no es lícito olvidar ni en las declaraciones de guerra.

NARANJITO

Se ha elevado la siguiente solicitud, que será debidamente recibida.

Señor Gobernador de la Provincia del Guayas.—Guayquil.

Señor Gobernador:

Ratificado nuestro telegrama de 23 del presente, nos es grato decir a Ud., que nosotros los que al pie firmamos, pedimos que incluya con el Supremo Gobierno no acepta renuncia que se sabe presentará el señor Victor M. Sud-

rez del cargo de Teniente Político principal, que desempeña en esta parroquia, ni menos que sea reemplazado.

Pues, repetimos, nuestras protestas contra el Corresponsal de El Tiempo N° 3820, que como contra el frente del mismo periódico N° 3831; y ante sollicitudes que la autoridad de Ud. apoye incondicionalmente al señor Sudrez, persona que cumple con sus deberes y se sujeta a hacer respetar las leyes y dar garantías a todos los vecinos del lugar.

José Nuñez, Juan P. Nuñez, Juan 7. de la Cuadra, Alberto J. Coronel, Pedro O. Haro, Miguel Puentes, Miguel Castillo, Esteban L. Touris, Pablo E. Touris, Juan Soria, Bautista Montenegro, David Méndez, Manuel R. Palomeque, Carlos Zúñiga, J. R. Carvajal, Pedro E. Montero G., Gabriel Villamar, Augusto Rigal M.—(Siguen las firmas.)

Prensa quiteña

"EL TIEMPO"

Quito, Febrero 6.—El Tiempo de hoy indica que deben unirse las policías fiscal municipal, porque el servicio por excelencia del orden, la seguridad, el ornato y la salubridad, están reflejados en todas partes del mundo civilizado en una sola y estable policía, que es por su naturaleza indivisible.

—En un artículo colaborado sobre porque de los diez millones de sucres, cuyo empréstito está gestionando el gobierno en los centros millonarios del exterior, de acuerdo con decreto de la Junta Legislativa, se destina una parte para la creación de un banco nacional a la fecha del Centenario.

"EL COMERCIO"

Llama la atención del Rector de la Universidad Central hacia la falta de impulso que viene sufriendo la Facultad de Ciencias, ya por la deficiencia de la organización, ya por el personal de profesores, ya, en fin, por falta de un reglamento de estudios. Avisamos nos otros al colega, que en el No. 140 de los "Anales de la Universidad Central" pague de consultar dicho reglamento.

—El otro artículo se queja amargamente de la falta de un buen servicio de desagües en la ciudad, e indica como fácil remedio el que las aguas lluvias que descienden de las faldas del Pichincha encuentran un curso adecuado que las lleve directamente a las quebradas y no entren a las calles y plazas con las inmundicias que se arrojan.

—Reprochamos "El Boletín Eclesiástico" una nota pasada por el llamado arzobispo de Quito al Jefe Político de Cayambe, preguntándole si los párrcos tendrán garantías para levantar al pueblo de beatas contra los institutores públicos (tres pies al garro).

"EL IMPARCIAL"

Trae comunicaciones de Nueva York y del Oriente. Una nota bibliográfica sobre "España", libro de crónicas viajeras, del conocido comentarista y periodista Juan B. Rojas de Castro, acusa de bastante ingenuidad a los redactores de "El Comercio", quienes dijeron no esperar ningún resultado práctico de la unión Ibero-americana, institución formada con muy nobles fines internacionales por eminencias, científicas, literarias y políticas, así de España como de las naciones americanas.

"DIARIO DEL ECUADOR"

Una descripción de la provincia de Loja con apuntes especiales sobre algunas personalidades profesionales y políticas de esa provincia, ocupa su columna editor al. Publica el reportaje de la entrevista tenida con los enfermos del Lazareto, quienes creen que empeorará su situación llevados a la Isla del Jordán, por las penalidades del camino, el desmejoramiento de clima y la falta de buena asistencia como la tienen hoy con las hermanas de la caridad. En lo que respecta a su que se varíe el lugar del actual Lazareto, pero dentro de la Provincia de Pichincha. Continúa el artículo sobre la crisis del cacao en el Ecuador.

HUIGRA

LO DEL CUORA COMADRON

El Intendente contra el Corresponsal de El Tiempo

Denuncia ante el Jefe del Crimen

Febrero 7.—Hay un mes que remitimos al parrero vicario Valenciano, nuestra saludable lección inserta en Diciembre último—á fin de que su obispo le llamara al orden, siquiera sea.

Mas, lejos de esto ni de nada en pró de las mujeres en cinta... aquel vándalo, empujando delante de él, "gracia al diablo" formula su "Protesta de los cu baldes de Coahuila", y le hace firmar á los de "su hoja"—á los mores de "horca y cuchillo"—á sus inquilinos—á sus neuróticos boticarios y ayudantes de obstetricia—á sus cantanos y cañaris de pura raza.

Tales son los titulos "habaleros de Coahuila", es decir, los que se creen principales en virtudes cívicas y concien-

cias superiores, y que tienen legajos de su prosapia castellana...

Adolfo Borreros, González, Carrasco, Leonor, Britanas, Castañeda, Ventimillas, Rivas, Rodas, Torres Maldonado, Muñoz, Valdivia, y tantas otras familias nobles que han estado de con horror—el asesinato decretado por el verdugo y necrólogo Valenciano, el 17 de Enero; y perpetrado 6 en vís de ejecución por los calabos firmantes de lo. Admirable en la tragedia suscitada en referencia, ha sido que un Jefe Político, un comisario nacional, un Teniente político (el cuasi-matador del famoso coronel Aurelio Ochoa) los miembros de todo un Concejo, los alcaldes, jefes, jefes de policía e indios "de la vara"—trabajan por cumplir con los preceptores, a secundarios y admistradores siguientes de los autores del proyectado asesinato público—en la persona del inofensivo radical señor Francisco Rodríguez Gómez de la Torre, el mismo que á ellas y sus familias les ha salvado de innumerales peligros de muerte. ¡Oh, infamia de la ingratitude humana—Ah, perterter y endemoniado comadron de casta de sacrilegios...

Basta y sobra, por ahora, que más tarde comprobaremos con documentos judiciales las hazañas en contra de sus parientes—de sus tíos—de sus sobrinos y primas—y hasta en mengua de sus hermanas y de su misma madre... y entonces, volveremos á ver las firmas de los autorizados y de las garantías en la vida, la libertad, la industria y todos los derechos inherentes á los ciudadanos radicales.

Mientras tanto, damos nuestro agrado decimiento á los señores liberales de Asogues que, directa ó indirectamente, han abrigado en el seno de su noble sociedad al ex-cirujano del No. 2° en tiempo de guerra don coronel "El Tío" Torres, Malo y Ulauri.—Corresponsal viajero.

CABLEGRAMAS

Alemania

Inundación de curias alemanas.—Berlín, 7. Por noticias detalladas que se han recibido, se tiene conocimiento de las 10 curias que se han perdido en el Norte. En Nordhausen perecieron ahogados 10 personas y las aguas destruyeron un puente de hierro.

En Hócario Zahor, 7 hombres de las minas de Brockhausen sucumbieron. La estación ferroviaria de Colburn se quedó fuera de servicio. Las escuelas de esta misma aldea han sido necesario cerrarlas.

El No. 10 Pegmatin en Nuremberg cerró el No. 12 por día.

Muchas líneas del ferrocarril han suspendido su tráfico; otras líneas se ven de Kuelm las curias cubiertas de nieve. En el distrito de Silesia, las crecientes han inundado los campos, y hasta esta tarde se han perdido 100 personas. Las aguas del Elba, Rhin y Góda y otras. La parte baja de Frankfort también ha sido dañada por las crecientes.

El suceso de anoche ha ocurrido con el paso de máquinas y otros edificios que han sido seriamente dañados por la explosión de un depósito de dinamita.

Esta mañana cayó de nuevo en el valle de Rhen. En Kuelm se movieron reforzar las diques.

En algunos puntos del río Rhin se colocaron vapores para salvar á los peregrinos.

En Kregesburg el río Danubio ha crecido considerablemente por las lluvias. Desde este, por tanto, en peligro de ser también destruidas.

En Dessau, el río Meno ha inundado su curso superior.

Ya en Ducate ha bajado el agua y se ha encontrado mucho ganado ahogado. En el distrito de Nuremberg se han salvado algunas personas.

En Durlach al río Rhen subió 11 pies.

Desde ayer día 6, las aguas se han subido 20 á 25 pies sobre lo normal, por cuyo motivo varios diques fueron rotos y el diluvio se extendió hasta varios puntos del interior de Alemania. En el curso del río Rhin, las aguas han subido hasta 21 pies y aun crecen.

En Mueden muchos habitantes huyeron hacia Leipzig. Las crecientes en su avance levantan tantos naufragos, que asemejan un parque á floe.

Numeros bombas de Leipzig, han sido llamadas para salvar á los habitantes.

El río principal que une á Birm y Dresde, el puente principal que une á Birm y Dresde, por tanto, en peligro de ser también destruidas.

Inglaterra

Viaje del rey Ricardo.—Londres, 7. Con motivo del viaje de su majestad á Berlin, éste ha conferenciado con el Ministro de Asuntos Exteriores, Mr. Grey y Harcourt, Asquith y Haldane.

Italia

Probables disturbios en Aisina.—Roma, 7. Los temores de peligro en que están colocadas las legaciones europeas en Aisina, por el terremoto que en las últimas 24 horas se ha producido en las calles de Aisina y Bano, al día siguiente está así gobernado Menek.

El peligro consiste en una revolución que se cree está en camino.

Porque que los naturales han ofrecido á los delegados extranjeros facultades para que se retiren de Aisina, si no se les permite y se les permite se les permite se les permite.

En propaganda asprante, Filippi, el ministro de Asuntos Exteriores, se ha ofrecido en favor de la candidatura de Deja Pafar, desmentando de sus antiguos interlocutores, como que tal cosa.

Noruega

Sublevación en un buque.—Christiana, 7. El congreso en su

LAN FARRICA DE CIGARRILLOS A VAPOR "PROGRESO"

CALLE DE LA INDUSTRIA, N° 28. Teléfono nacional Núm. 652. Oficina central—Calle de Aguirre. (Primera cuadra) Teléfono nacional N° 651.

Para pedidos por mayor, dirigirse a la Fábrica ó a la Oficina donde serán de inmediato atendidos. Dirección telegráfica "PROGRESO"—Guayaquil. 0.25-1908 1 a

SIEMPRE FIRME! EL AGUA del INCA. Para su pureza y claridad de gran natural, coexisten estrepitosamente con la bondad de las famosas aguas minerales, que se importan al país.

GRAN HOTEL ROYAL-YORK BAR EL UNICO DE PRIMERA CLASE—QUITO—ECUADOR

Filemon Froment—Propietario. [Antiguo dueño del Hotel París—Guayaquil]. Casilla No. 238—Teléfono No. 251.

El que sueña arries a su numerosa clientela, que ha comprado el lujoso Hotel Royal, en Quito, corre Venezuela, que tiene a estar situado en el centro de la ciudad, junto al Banco de Pichincha.

Filemon Froment, Propietario. Diciembre, 18 de 1908. 7.032

DOLORES DE CABEZA Y SPALDA Y MIGRAÑAS. GRIPE. PAINKILLER MATADOR. Formado en agua caliente endulzada, antes de ir a la cama hará desaparecer todo el su tomo a tiempo.

Solo hay un Matador de PERRY DAVIS.

Tabletas de Creosota DE SCOTT & BOWNE

El método mas racional para administrar la creosota a los enfermos afectados de tisis. No queman la boca ó la garganta—No causan diarrea :: ::

Están compuestas de Creosota de Haya químicamente pura, cubiertas de una capa gelatinosa de sabor dulce, agradable, que enmascara el olor y sabor acre de la Creosota y evita sus efectos irritantes sobre las vias digestivas.

Emulsión de Scott

Legítima, en el tratamiento de la Tuberculosis Pulmonar. Al pasar la EMULSION DE SCOTT alimenta y nutre al enfermo y aumenta progresivamente sus carnes y sus fuerzas, las TABLETAS DE CREOSOTA detienen la tos, destruyen los microbios tuberculosos que son causa de la enfermedad, y cicatrizan las lesiones hechas por los microbios en los pulmones.

De esta manera los enfermos tuberculosos reciben los grandes beneficios del Aceite de Hígado de Bacalao y de la Creosota y no se ven acometidos de Náuseas, de Diarreas, y de otros trastornos gástricos que resultan a menudo del uso de las emulsiones con Creosota ó Guayaquil, ó cuando se toma la Creosota en cualquier otra forma.

LA VICTORIA Materiales de Construcción

Calle de El Oro TELEFONO NACIONAL N° Oficina 9 de Octubre 730 TELEFONO NACIONAL N°

Mosaico, Bloques y Ladrillos de concreto.—Cal de piedra.—Yeso para obras de arte y para cubrir paredes y Ladrillos de varias dimensiones. ESPECIALIDAD. Cemento Romano de primera clase, el mismo que se usa para la elaboración del mosaico.

Habiendo establecido el suscrito relaciones con poderosas fábricas de máquinas y de material fijo y rodante para ferrocarriles fijos y portátiles, se ocupará de hacer pedidos en Alemania y Estados Unidos para artículos de estos ramos.

Catálogos completos y precios se pueden consultar en mi oficina, en los altos de mi casa calle 9 de Octubre N° 730, de una ó cuatro de la tarde.

En la fábrica calle de El Oro, tengo de venta actualmente magníficos motores de dos y cuatro caballos de fuerza, gaz, gasolina, juegos de medos pequeños para tendales y rieles sistema Decauville.

Dbre. 1° de 1908—6 981—1 n. EMILIO ESTRADA.

El doctor Danger prepara un kilogramo de quina colorada, reducida a polvo y la pone en efusión en medio litro de alcohol puro.

Se da de beber al borracho una cucharada cada tres horas en los primeros días, media al tercer día, así sucesivamente veinte, diez, cinco gotas durante siete días, que es el término de la curación.

Por ese sistema ha curado el doctor Danger tres mil individuos, que han llegado á aborrecer las bebidas espirituosas.

La liga anti-alcoholica de Guayaquil debe tomar en cuenta este procedimiento á fin de que lo estudie y lo promueva.

NEUROSE PRUNIER CONSTITUYENTE GENERAL

El celo, según Sócrates. "En mi concepto los hombres más degradados, son los ignorantes y los instruidos inmorales.

Los que se deshonran con su lengua toda reputación. Los malos hijos y los malos padres.

El ambicioso que vive sin reposo, pensando en adquirir riquezas, aunque sea por medios vedados, para guardarla en sus cajas.

Los gobernantes sin conciencia que extorsionan á sus gobernados, sin guardar culto á Dios y á la justicia. Los malos maestros y los malos padres.

Los que se deshonran con su lengua toda reputación. Los malos hijos y los malos padres.

El ambicioso que vive sin reposo, pensando en adquirir riquezas, aunque sea por medios vedados, para guardarla en sus cajas.

Los gobernantes sin conciencia que extorsionan á sus gobernados, sin guardar culto á Dios y á la justicia. Los malos maestros y los malos padres.

Los que se deshonran con su lengua toda reputación. Los malos hijos y los malos padres.

El ambicioso que vive sin reposo, pensando en adquirir riquezas, aunque sea por medios vedados, para guardarla en sus cajas.

Los gobernantes sin conciencia que extorsionan á sus gobernados, sin guardar culto á Dios y á la justicia. Los malos maestros y los malos padres.

Los que se deshonran con su lengua toda reputación. Los malos hijos y los malos padres.

El ambicioso que vive sin reposo, pensando en adquirir riquezas, aunque sea por medios vedados, para guardarla en sus cajas.

Los gobernantes sin conciencia que extorsionan á sus gobernados, sin guardar culto á Dios y á la justicia. Los malos maestros y los malos padres.

Los que se deshonran con su lengua toda reputación. Los malos hijos y los malos padres.

El ambicioso que vive sin reposo, pensando en adquirir riquezas, aunque sea por medios vedados, para guardarla en sus cajas.

Los gobernantes sin conciencia que extorsionan á sus gobernados, sin guardar culto á Dios y á la justicia. Los malos maestros y los malos padres.

Los que se deshonran con su lengua toda reputación. Los malos hijos y los malos padres.

El ambicioso que vive sin reposo, pensando en adquirir riquezas, aunque sea por medios vedados, para guardarla en sus cajas.

Los gobernantes sin conciencia que extorsionan á sus gobernados, sin guardar culto á Dios y á la justicia. Los malos maestros y los malos padres.

Los que se deshonran con su lengua toda reputación. Los malos hijos y los malos padres.

El ambicioso que vive sin reposo, pensando en adquirir riquezas, aunque sea por medios vedados, para guardarla en sus cajas.

SANTA ELENA

Febrero 3.—Señor Director de El Tiempo.—Guayaquil.—Dígame dar cabida en su acreditado diario á los siguientes datos, por ser de interés general.

Alpa y Obrega. Invierno. Nada, suma escasez de agua; la poca que se extrae de los pozos, se reparte á ración, con dificultad el ganado, muriéndose en el campo, por falta de agua y pasto y sin poder remediar la Municipalidad, por su exigua renta.

Existen fondos colectados por la Municipalidad, que pasan de treinta mil sucres, pero con el Decreto Legislativo de 14 de Febrero de 1907, se le quitó ese derecho, creando una Junta Patriótica que hasta la fecha no hace nada ni se organiza del momento.

Solo en Santa Elena se ha visto que á una Municipalidad se le haya quitado el derecho que le concede la Ley del Régimen Municipal en su artículo 30 No 10 y que sus fondos creados y cobrados por ella, pasen como pasarán á una Junta, que ojala sus resultados sean buenos.

Petróleo. Las minas de petróleo toman gran incremento y ojala los explotadores encuentren la explotación para la implantación de máquinas y de este modo pueda calmar un algo la situación angustiosa de este lugar, que ya camino de la desolación y ruina, por la falta absoluta de invierno.

Si encuentran los explotadores la corriente veteminosa y si se despertara la acción del Ferrocarril obligado de Santa Elena á Guayaquil, tendremos agudo el albedo de las máquinas trazo, por decirlo así, hasta su atracción americana; por donde pasa un Ferrocarril no hay carestía de nada, su vapor magnoza hasta lo imposible. Toca al Gobierno dar facilidades á fin de que no se despublen los pueblos. A pesar de ser ricos en sus minerales: no esperamos lo de mañana que puede hacerse hoy sin dificultades y ahorros. Los trabajos del canal de Panamá que van avanzando, nos obliga pensar en las puertas del Atlántico, que tiene que irse que sea Santa Elena; dejemos á un lado la tierra, el mercantilismo y las merquedades políticas, que es lo que nos mata; busque mos la forma de dar vida ó el pulbio que se hunden por nuestra propia culpa. La voz de alerta nos está dando el Canal de Panamá; preciso es recibir á nuestro Coloso hispanol con las puertas abiertas que es difícil tanto á gran des baques que cruzarán el estrecho des embarques sin dificultad, sus mercaderías y pasen directamente por esta línea obligada á los centros comerciales de la Republica, en cuya línea está también la defensa del país.

Teléfono. Está tan de malas Santa Elena, que en pago de la pesquisa de un gran contrato han tomado á titumen tas por las autoridades marítimas de Balentia, nos han suspendido hasta la comunicación telefónica; hay coincidencias en la vida, que la humanidad se inclina siempre á lo malo. Corresponsal.

Res non verba

Mucho se ha escrito respecto á las reformas que exigen nuestras leyes, abreviando los procedimientos civiles y criminales, sin que hasta la presente se haya hecho nada práctico por mejorar nuestra legislación.

Por el contrario que la deficiencia de tales leyes por un lado, y la inerxia é inutilidad de los jueces en aplicarlas, son por otra parte ramos que perjudican generalmente los intereses personales y preuarlos de los asociados.

Mucho nos hemos ocupado en favor de la recta administración, sin que hasta la presente se haya podido conseguir algo que indique el buen resultado de nuestra benéfica labor.

Los llamados á reformar las leyes, son los congresos, pero sucede que cuando la interpretación que se les da, es completamente errónea, cuando el

juez prevalece, cuando no hay sanción para los verdaderos criminales, cuando la probabilidad está proscrita de la conciencia del llamado por la misma ley á obrar en justicia, entonces se ve de punto en indignación de la gente honrada que reasaltó escardecido el derecho, burlada la vicieta pública y hecha girones la recta administración que informa el verdadero espíritu de la ley, tal cual es desde su origen, igual para todos los ciudadanos, sin odiosas distinciones que la no liten.

Ojalá que á la parte de sapere non todas estas irregularidades, que el pueblo se acostumbra á respetar los fallos de la justicia, pero que éstos sean legales, jamás inspirados en intereses personales y egoístas.

Ya es tiempo de que nos ocupemos con seriedad de asunto de tanta trascendencia, probando con hechos, no con palabras, que en materia jurídica y criminal, hemos llegado á la altura que merece un pueblo como el nuestro, digno heredero de su libertad.

LOTERIA

Razón de los números favorecidos en el sorteo No. 596 de la "Junta de Beneficencia Municipal", verificado el 7 de Febrero de 1908.

Table with 3 columns: No., Suerte, and Amount. Lists winning numbers and prizes for the lottery.

APROXIMACIONES

Table with 4 columns: A la 1a. suerte, A la 2a. suerte, A la 3a. suerte, A la 4a. suerte. Lists approximate winning numbers.

AVISOS DEL DIA

Cría extraída. Ayer á las 2 de la tarde se ha extraído una cría de macho, situada en la calle "Chimborazo" No. 1200, entre las calles de Colón y Surr, un menor de año y medio de edad, que sólo viste camiseta blanca.

La persona que lo haya encontrado y llevada á sus padres en la indicada calle de Chimborazo No. 1200, se le gratificará con la suma de \$100,000, el 7 de Febrero de 1908. Manuel Palacios.

Del Puerto

Salida de VAPORES FLUVIALES. La lasca "Maximina" para Yaguabon, hoy á las 7 m. El "Clemente Balboa" para Daule, hoy á las 6 p. m.

El "Paiguiri" para Babahoyo, hoy á las 6 p. m. El "Chimborazo" para Babahoyo, hoy á las 6 p. m.

LOS CARROLOS Y VAGAS (bancos de oficio y de calambres) el PAINKILLER siempre cura. Mecho mismo en agua caliente, repitido los años varias veces. Evahos los estuquitos, no hay más que nos el PAINKILLER de PERRY DAVIS.

NOTICIAS GENERALES

ALMANAQUE. Enero 8 de FEBRERO de 1908.—Sancti Juan de Mata y Cifras, editores. CORREROS. Mataparras.

En las calles Villamil y General Franco se reúnen todos las noches una partida de hombres, sin oficio, que murran á cualquier vecino, con palabras inmorales.

Llamamos la atención del señor Intendente para que haga retirar á cualquier vecino.

Señalada "Hijos de Valencia". En la tarde de ayer se reunieron en junta general los miembros que componen esta institución, habiendo resultado algunos asuntos de no escasa importancia para la mencionada institución.

Nombres muertos. El señor Antonio de J. Masial para Teniente Ponticó Sagredo de la Marina Italiana.

Tres mil borrachos ingleses curados

Una de las tantas recetas, que á lo largo de años ha facilitado de procurarse la medicina, es la que á continuación transcribimos, tomada de una Revista científica inglesa.

Disca la Revista: "¿Cuál es la siguiente receta contra la borrachera y se veán los resultados?"

LANCHAS y MOTORES

Las personas que deseen pedir lanchas y motores de cualquier tamaño y fuerza, y tener la garantía de recibir lo mejor, diríjase al suscrito, representante de las mejores fábricas, inglesas y americanas.

Acabo de recibir y ofrezco en:

- 1-Lancha rápida de acero de 21 pies, con motor de 17 caballos, desarrollado un andar de 14 millas.
- 1-Motor marino de 25 caballos.
- 1-Motor estacionario de 6 caballos, para gas ó gasolina, propio para una pequeña fábrica.

Se ofrece también:

- 1-Lancha de madera de 40 pies, con motor de 25 caballos, muy rápida.
- En mi almacén se encuentran siempre las sin igual pilas secas **Hellens**, garantizadas como superiores a cualquiera otra marca. Las hay de toda potencia y precio.
- Instalaciones completas de luz eléctrica y chispa para motores, sistema jump-spark, acumuladores, bujías, dinamos, conmutadores, alambre, etc., etc.
- Gasolina, kerosene, aceite extra superior, barnices y accesorios para embarcaciones.
- Las personas que me compren un motor ó lancha y deseen conocer su manejo, garantizo dejarlas prácticas en 24 horas.

Diríjase á

J. Romero Cordero,
Guayaquil.

Enero 8 de 1909. 1 m 7.155

Muy concurrido
Estuvo ayer en la tarde el Balcón del Salado, y hubo ejercicios de tiro al blanco con rifle, por varias personas, las que hacían grandes apuestas.

Robo
En la madrugada de ayer, á una hora equiva de los bajos de la casa No. 430, calle Manabí, le han robado algunas prendas de uso doméstico.

Sin cara
Existen algunos solares sin cerca, cuyos propietarios no tienen los títulos correspondientes; y en tal virtud la Comisión municipal respectiva debe de pedir la linderación.

Servicio de correos
El Supremo Gobierno ha nombrado Administrador de correos de Balzar al Sr. Pedro Mera Bureñida.

Igualmente la señorita Delia Montero ha sido nombrada Administradora de correos de la oficina de Yaguachi.

Para Machala
El señor Ernesto Nájera ha sido nombrado por el Supremo Gobierno telegrafista de Machala, Capital de la provincia de "El Oro".

"Confederación Obrera"
Con bastante material de lectura circularizó ayer "Confederación Obrera", órgano de las Sociedades Obreras Confederadas.

Regatas
En la mañana de ayer electo en la era ejercicios de regatas el club de botes "Liberador".

Loca
Manuela Crespo ha ingresado al Manicomio de la ciudad, atacada de enajenación mental.

Al efecto fue reconocida como tal, por los médicos de policía.

Personal
Se encuentra gravemente enferma la señora Irene Ramírez, madre del Sr. F. Aristides Cornejo.

Libre de derechos
El Ministerio del Ramo ha ordenado se despache libranza del pago de derechos fiscales 14 bultos legados del exterior y que contienen materiales para la Compañía del Ferrocarril.

Fianza aceptada
En virtud de haber sido aceptada la fianza presentada por Alcides Herrera, ha sido puesto en libertad.

A Herrera se le sigue juicio criminal por violación.

Nodas sacó del cinco una dega y le infirió una herida en la ingle.

El bechor emprendió la carrera y el herido fue trasladado á un habitación situada en la calle 16 de Agosto.

Pago
Se ha ordenado que la Tesorería fiscal de la Provincia pague á partir desde el 1.º de Enero hasta el 31.º de Diciembre del presente año, los sueldos que devenga el personal de empleados del Juzgado de Letras de la Provincia, más los gastos de escritorio, de conformidad con la ley iniciada.

Registro Civil
Inscripciones verificadas durante el día 6.

Nacimientos.—José Ignacio Santos, América Tapia, Juan José Cupa, Hilda Luisa Almaraz, Micaela Presentación Montes, Arturo Donoso, Carmen Teodoro Baquerizo, Rosa Elvira Vatecort, Petra Emilia Escalante, Marcos Jiménez.

Defunciones.—Sara Esther García, 6 años, febre infecciosa; Estelina Sánchez, 40 años, tuberculosis; Alfonso Maldonado Polo, 15 años, febre amarilla; Rosa Elena Valverde, 6 años, febre; Roberto Pantoja, 2 años, febre intestinal.

COMUNICADOS

AL PÚBLICO
Los vecinos de la Iglesia de La Soledad de los Dolores, vemos que ésta marca muy mal y está á punto de destruirse por culpa de los sacerdotes no se sabe, porque los para cada del templo donde están alojados y no pasan más de la misa, no están por atender el emblecimiento del templo, viendo que la chada está á punto de desplomarse.

Si antes marchaba todo bien, era debido al entusiasmo filantrópico de su propietario, el señor don José Gregorio Echar, el que se parece que se ha alejado á causa del mal comportamiento que tienen los sacerdotes con él; y ésto llega al extremo de negarle cualquier cosa que solicita de ellos. Llamamos la atención del Señor Vicario, para que se remedie este mal que nos traerá más tarde malas consecuencias á todos los que vivimos por este lugar.

Los Vecinos
Guayaquil, Febrero 7 de 1909.

Cocktails terapéuticos
Las propiedades alimenticias y nutritivas del aceite de hígado de bacalao dependen en absoluto de las grasas que entran en la composición natural del mismo. Estas grasas son digeridas y asimiladas con mucha más facilidad que las otras, debido á la presencia en el aceite de hígado de bacalao de ciertos principios de algunos otros aceites, que se monta emulsificación del aceite por los fluidos del estómago—y hacen que su absorción por la mucosa del estómago sea más fácil y en ninguna otra grasa.

Las grasas que el aceite de hígado de bacalao contiene, aparte de las ya mencionadas, son de naturaleza grasa, no poseen ningún valor terapéutico—y los otros elementos naturales que forman parte de él, como el yodo, permiten su acción en cantidades tan infinitamente pequeñas, que es imposible que ninguno de ellos produzca en el estómago cualquier efecto terapéutico.

Es evidente, pues, que el aceite de bacalao es un alimento y no una medicina; y que todas las virtudes que éste posee, se deben á las grasas que entran en su composición y por consiguiente todas las preparaciones que contienen el aceite de hígado de bacalao, como los aceites, las emulsiones, los sustitutos, son productos fraudulentos de la especulación mercantil y del charlatanismo. Dichas preparaciones no contienen ninguna de las propiedades nutritivas y reconstituyentes del aceite de bacalao, porque carecen de grasas, que es la parte del aceite que nutre y alimenta en su composición. Una emulsión semejante con la de los COCKTAILS y su uso puede en ocasiones causar perjuicios considerables á la mucosa del estómago, en la cantidad de alcohol que invariablemente contiene—y otras sustancias narcóticas, como el sulfato de estricina.

Los principales que se dicen contienen los principios activos del aceite de hígado de bacalao, son especialmente peligrosas para los niños, y algunas de ellas, para los jóvenes y señoras, quienes por su naturaleza delicada y temperamento especial no pueden resistir grandes cantidades para su salud los efectos de las emulsiones de la estricina y otras sustancias energéticas.

El aceite de Hígado de Bacalao es insustituible como alimento como un reconstituyente poderoso de la sangre, de los tejidos, de los nervios y de los huesos; y el modo más racional de administrarlo, según lo ha probado la experiencia de más de 50 años y que está en la céntrica del mundo, es el método de la EMULSION DE SCOTT, que está compuesta de aceite más puro de otros ingredientes que constituyen considerablemente la actividad nutritiva del aceite.

CONCURSO
Por resolución del Ilustre Concejo se prorrogan en las mismas condiciones anteriores, hasta el 28 de los corrientes, el concurso promovido por este Municipio con el fin de obtener una fórmula de una mezcla ó asfalto de poco precio, propio para unir el empedrado que la Empresa de Carros Urbanos construye en las calles de la ciudad.

El Secretario Municipal, Guayaquil, Feb. 5 1909.—7.259 3 v.

Un buen negocio
Se necesitan buenos y activos agentes de reconocida honorabilidad, para la venta de retratos artísticos al agua rosada de colores, ámbar de color, retratos por cincuenta y de un parecido garantido según fotografía.

Conviene á los comerciantes en una calle concurrida. Se dará buena comisión. Los retratos hechos en Paris tienen gran valor artístico y constituyen un adorno precioso en las salas más ricas. Escribir con referencias á Mr. Lemarchand, 8, Place de la Concorde en París, quien contestará inmediatamente en francés ó en español.

3 m. 7.170 Enero 15 de 1909.

Centro de suscripciones
de **Janer & Hijo**.
Prestos de suscripciones á los siguientes periódicos para 1909:
"Prensa Nacional", Barcelona.—Revista mensual ilustrada de tauromaquia, "La Vida Marítima"—Revista deca de las artes, ciencias, industria y comercio, marina militar y deportes náuticos. Organos de la Liga Marítima española. "12 "La Mode Parisienne", "Paris-Vieja"—Revista mensual. "4 "La Guirnalda", "Los Boradores" y "El Cofre de Labores"—Las mejores revistas en su género. "Las Revistas" "La Mujer en su Casa"—Revista mensual, economía doméstica y modas. Edición en suscripciones. "24 "Oribi"—Revista mensual, ilustrada y científica. "6 "Arquitectura, Construcción y Bellas Artes"—Barcelona. Descripción industrial, arte moderno.—Revista mensual ilustrada. "15 "El Jefe Selecto"—Barcelona.—Publicación mensual ilustrada, de actualidad universal y de gran circulación.—Revista para todos. "6 Para otros periódicos véase el Boletín de suscripciones. "1 a. s. 7.209 Guayaquil, Enero 23 de 1909.

Compañía de Alumbreado
Desde el presente mes, se suministra gas para fogones, motores, y en general para toda clase de industrias, DIFERENCIADO VOS metro cúbico.—Guayl, Eno. 24 de 1909. Por la Compañía de Alumbreado, L. Sainzañón, Gerente. 15 v.

Alfredo Baquerizo Moreno
Carles Carbo Viteri ABOGADO Estudios: Malcón No. 213. Guayaquil. (Revisor). Días 20 de 1908.—1 a.—6 975.

Muy importante negocio
Con sólo \$ 5.000 al contado, tener el resto á largo plazo, se hará cualquiera de una buena propiedad, consistente en un solar, espaldoso, central en la calle de Oro, próximo al Malecón de esta ciudad, apropiado para habitar un gran edificio ó grandes bodegas para depósito de cacao ó otros artículos, por más de 430 metros cuadrados de superficie.

Facilidad para el pago, é informes en la ciudad No. 723, calle 9 de Octubre. 3.195 1 m. Guayl, Enero 19 de 1909.

Taller de cobbria y plomería
de Lorenzo Tamayo Calle San Vicente entre Chimborazo y La Carolina. No. 114, frente á la impreta "El Comercio". 7.200 3 m. Guayl, Enero 27 de 1909.

NON PLUS ULTRA! Refinado de Dado de la más alta calidad y al más barato. Recompasa, con ventaja al mejor anísado de España. Rada consta probarlo para convencerse de la verdad.

MALIBRICA "GALLITO"—No es probable que se encuentre otro de igual clase ó de mejor calidad.

DISTRIBUIDOR principal: Calle Sucre No. 622. Intercomunicación: Teléfono Nacional No. 821.—Nov. 21 de 1908. 3 m. 6.921 Manuel Pérez y Hoo

A nos abonados
Les hemos comunicada de boca de la mejor fuente, les hemos avisado que un buen chile, es el que se acompaña de la bondad, y abonados a nosotros journals.

VICENTE D. BENITES
ABOGADO Pedro Carbo No. 813. 7.203 1 m. Guayl, Feb. 6 de 1909.

Vendo
3 kilómetros de vía férrea ligera de construcción de acero, rieles y durmientes de acero con 20 empalmes y 20 curvas; é 18 toneladas de acero, rieles y durmientes para un camino de hierro para la zona de Puyo. 1.900. 7.204 15 v. Jaime Paz y M.

RECONSTITUYENTE DEL SISTEMA NERVIOSO

NEUROSINE PRUNIER

"Fotoflegero de Cal puro"

6, Avenue Victoria, O PARIS Y FARMACIAS

Biblioteca municipal de Daule
Las personas que deseen enviar obras para la dicha Biblioteca, pueden entregarlas para su remisión, en mi establecimiento de comercio "La Hota de Daule", calle Clemente Bañer, 2a. cuadra.—Guayaquil, Febrero 3 de 1909. 15 v. 7.252 Luis Morcho.

Al público
Para su conocimiento, manifiesto que he comprado varias útiles de cocina y mobiliario estacionario en la tienda situada en la esquina de las calles Industria y Arceanos, que está de propiedad de Antonio Hain; títulos y mobiliario vendidos por el dueño de la cochera, señor Juan Caravita, por deberle Hain artículos de igual valor, según convenio hecho entre arrendador y arrendatario.—Guayaquil, Feb. 5 de 1909. 7.260 3 v. Alejandro Caño.

GULINA
publicación íntegra de la **Maîtrise de Malson** MENSALES ILUSTRADAS 32 pages paper couché de grand luxe.—Nombres photographes—Text et desina idé. (In. n. France, 10 fr.—Etranger, 12 fr. Entièrement remboursé par des primes de mille valeur.) Adm. (s. r. l.) 1, rue Lafayette.—Paris. Spécimens franco contre 0 fr. 50. 7.262 Febrero 6 de 1909.

Para **CURARSE** y **Preservarse** de **GOUTTES LIVONIENNES** de TROUETTE PERRET su Goudron crocosoté et su Baume de Tolu

de **CONSTIPADOS, TOSES, BRONQUITIS, CATARROS ENFRÍANIENTOS, GRIPE, ASMA, TISIS, TUBERCULOSIS**

Para fortalecer la sangre, el estómago y el pecho, así como para curar todas las **GOUTTES LIVONIENNES** GOUTTES LIVONIENNES de TROUETTE-PERRET. De venta en todas las Farmacias.

Confitería "Roma" No. 1 y 2
Por vapor "Guatemala" hemos recibido un gran surtido de **CHOCOLATE CAILLER** y variedad completa de **CONSERVAS Y LICORES DE LAS MEJORES MARCAS.** **NOZIGLLES VALLAZA.** Guayaquil, Junio 14 de 1908. 3.684 1 a 100

LLEGO! LLEGO!

La Botica LA MARINA de los señores Farnós y García el prodigioso espíndulo "CASA DOR" de César A. Pajuelo. Este maravilloso es un medicamento para los niños que padecen de erupciones.

Esta maravillosa preparación se vende á **EN SUCCRE** el franco. 7.249 15 v. Enero 8 de 1909.

CIGARROS PROGRESO

En la Botica LA MARINA de los señores Farnós y García el prodigioso espíndulo "CASA DOR" de César A. Pajuelo. Este maravilloso es un medicamento para los niños que padecen de erupciones.

Esta maravillosa preparación se vende á **EN SUCCRE** el franco. 7.249 15 v. Enero 8 de 1909.

AL PÚBLICO
Los vecinos de la Iglesia de La Soledad de los Dolores, vemos que ésta marca muy mal y está á punto de destruirse por culpa de los sacerdotes no se sabe, porque los para cada del templo donde están alojados y no pasan más de la misa, no están por atender el emblecimiento del templo, viendo que la chada está á punto de desplomarse.

Si antes marchaba todo bien, era debido al entusiasmo filantrópico de su propietario, el señor don José Gregorio Echar, el que se parece que se ha alejado á causa del mal comportamiento que tienen los sacerdotes con él; y ésto llega al extremo de negarle cualquier cosa que solicita de ellos. Llamamos la atención del Señor Vicario, para que se remedie este mal que nos traerá más tarde malas consecuencias á todos los que vivimos por este lugar.

Los Vecinos
Guayaquil, Febrero 7 de 1909.

Cocktails terapéuticos
Las propiedades alimenticias y nutritivas del aceite de hígado de bacalao dependen en absoluto de las grasas que entran en la composición natural del mismo. Estas grasas son digeridas y asimiladas con mucha más facilidad que las otras, debido á la presencia en el aceite de hígado de bacalao de ciertos principios de algunos otros aceites, que se monta emulsificación del aceite por los fluidos del estómago—y hacen que su absorción por la mucosa del estómago sea más fácil y en ninguna otra grasa.

Las grasas que el aceite de hígado de bacalao contiene, aparte de las ya mencionadas, son de naturaleza grasa, no poseen ningún valor terapéutico—y los otros elementos naturales que forman parte de él, como el yodo, permiten su acción en cantidades tan infinitamente pequeñas, que es imposible que ninguno de ellos produzca en el estómago cualquier efecto terapéutico.

Es evidente, pues, que el aceite de bacalao es un alimento y no una medicina; y que todas las virtudes que éste posee, se deben á las grasas que entran en su composición y por consiguiente todas las preparaciones que contienen el aceite de hígado de bacalao, como los aceites, las emulsiones, los sustitutos, son productos fraudulentos de la especulación mercantil y del charlatanismo. Dichas preparaciones no contienen ninguna de las propiedades nutritivas y reconstituyentes del aceite de bacalao, porque carecen de grasas, que es la parte del aceite que nutre y alimenta en su composición. Una emulsión semejante con la de los COCKTAILS y su uso puede en ocasiones causar perjuicios considerables á la mucosa del estómago, en la cantidad de alcohol que invariablemente contiene—y otras sustancias narcóticas, como el sulfato de estricina.

Los principales que se dicen contienen los principios activos del aceite de hígado de bacalao, son especialmente peligrosas para los niños, y algunas de ellas, para los jóvenes y señoras, quienes por su naturaleza delicada y temperamento especial no pueden resistir grandes cantidades para su salud los efectos de las emulsiones de la estricina y otras sustancias energéticas.

El aceite de Hígado de Bacalao es insustituible como alimento como un reconstituyente poderoso de la sangre, de los tejidos, de los nervios y de los huesos; y el modo más racional de administrarlo, según lo ha probado la experiencia de más de 50 años y que está en la céntrica del mundo, es el método de la EMULSION DE SCOTT, que está compuesta de aceite más puro de otros ingredientes que constituyen considerablemente la actividad nutritiva del aceite.

Jardín "Progreso"
MORAY y BELLAVERA No. 218 Teléfono Nacional No. 751. Se trabajan coronas y toda clase de obras de flores naturales, á precios módicos. Es la impreta "Progreso", también se retira órdenes para todo trabajo. Guayaquil, Feb. 7 de 1909. 30 v.—7.207

Atención
Pongo en conocimiento de los propietarios de compra y ganado de la jurisdicción de la parroquia de "Las Ramas", que he tratado en el presente año de tejerlo al impuesto de la Casa de "Artes y Oficios", en el cantón Daule.

El impuesto al cacao queda autorizado para ser recaudado en el M. A. S. (M. A. S. en esta ciudad) aduñados á los propietarios de ganado, lo mismo que los comarcanos, que tienen que ocurrir al Comandante Político. Las Ramas para que se provea de la respectiva guía, extendida que de no haberlo, procederé de acuerdo con la Orden del ramo.—Guayaquil, Febrero 7 de 1909. El Comisario J. 2.265 8 v. Cambi J. B. J.

En la papelería de EL TIEMPO se encuentran de venta los libros de "La Revolución de la vida del Sr. General don Francisco Díaz" á \$ 4.00 simple, por Rafael de Zayas Barrios.

ATA de COLONIA A \$ 60 LITRO
En la Papelería de EL TIEMPO, se encuentran de venta los libros de "La Revolución de la vida del Sr. General don Francisco Díaz" á \$ 4.00 simple, por Rafael de Zayas Barrios.

CLAUDIO G. ROZA
Concedida su plaza de juez municipal al Sr. Claudio G. Roza, quien es un abogado de reconocida honorabilidad y de gran capacidad. 7.208 15 v. Jaime Paz y M.

ATA de COLONIA A \$ 60 LITRO
En la Papelería de EL TIEMPO, se encuentran de venta los libros de "La Revolución de la vida del Sr. General don Francisco Díaz" á \$ 4.00 simple, por Rafael de Zayas Barrios.

CLAUDIO G. ROZA
Concedida su plaza de juez municipal al Sr. Claudio G. Roza, quien es un abogado de reconocida honorabilidad y de gran capacidad. 7.208 15 v. Jaime Paz y M.

ATA de COLONIA A \$ 60 LITRO
En la Papelería de EL TIEMPO, se encuentran de venta los libros de "La Revolución de la vida del Sr. General don Francisco Díaz" á \$ 4.00 simple, por Rafael de Zayas Barrios.

CLAUDIO G. ROZA
Concedida su plaza de juez municipal al Sr. Claudio G. Roza, quien es un abogado de reconocida honorabilidad y de gran capacidad. 7.208 15 v. Jaime Paz y M.

ATA de COLONIA A \$ 60 LITRO
En la Papelería de EL TIEMPO, se encuentran de venta los libros de "La Revolución de la vida del Sr. General don Francisco Díaz" á \$ 4.00 simple, por Rafael de Zayas Barrios.

CLAUDIO G. ROZA
Concedida su plaza de juez municipal al Sr. Claudio G. Roza, quien es un abogado de reconocida honorabilidad y de gran capacidad. 7.208 15 v. Jaime Paz y M.

ATA de COLONIA A \$ 60 LITRO
En la Papelería de EL TIEMPO, se encuentran de venta los libros de "La Revolución de la vida del Sr. General don Francisco Díaz" á \$ 4.00 simple, por Rafael de Zayas Barrios.

CLAUDIO G. ROZA
Concedida su plaza de juez municipal al Sr. Claudio G. Roza, quien es un abogado de reconocida honorabilidad y de gran capacidad. 7.208 15 v. Jaime Paz y M.

ATA de COLONIA A \$ 60 LITRO
En la Papelería de EL TIEMPO, se encuentran de venta los libros de "La Revolución de la vida del Sr. General don Francisco Díaz" á \$ 4.00 simple, por Rafael de Zayas Barrios.

CLAUDIO G. ROZA
Concedida su plaza de juez municipal al Sr. Claudio G. Roza, quien es un abogado de reconocida honorabilidad y de gran capacidad. 7.208 15 v. Jaime Paz y M.

ATA de COLONIA A \$ 60 LITRO
En la Papelería de EL TIEMPO, se encuentran de venta los libros de "La Revolución de la vida del Sr. General don Francisco Díaz" á \$ 4.00 simple, por Rafael de Zayas Barrios.

CLAUDIO G. ROZA
Concedida su plaza de juez municipal al Sr. Claudio G. Roza, quien es un abogado de reconocida honorabilidad y de gran capacidad. 7.208 15 v. Jaime Paz y M.

ATA de COLONIA A \$ 60 LITRO
En la Papelería de EL TIEMPO, se encuentran de venta los libros de "La Revolución de la vida del Sr. General don Francisco Díaz" á \$ 4.00 simple, por Rafael de Zayas Barrios.

CLAUDIO G. ROZA
Concedida su plaza de juez municipal al Sr. Claudio G. Roza, quien es un abogado de reconocida honorabilidad y de gran capacidad. 7.208 15 v. Jaime Paz y M.